



夢限大



令和6年度 2年団通信 第2号 5月1日(水)

そろそろ2年生になって1ヶ月・・・

2年生になって約1ヶ月が経ちました。新しいクラスには慣れてきましたか？授業・委員会活動が始まり、本格的に2年生としての学校生活が動き始めました。また、部活動等では1年生との交流も始まり、先輩としての自覚も芽生えてきているころではないでしょうか。

4月23日(火)の校外学習では、バス内のレクリエーションやドッジボールのクラスマッチを通して級友との親睦がより一層深まったように感じました。このようにいいスタートを切ることができたこの1ヶ月ですが、学校生活を充実させるためには、まずは授業を大切にすることが重要です。初心に返り、次の項目ができていくかをセルフチェックしてみてください。【学年主任より】

～授業を充実させるために5つのポイント～

- 1 時間割を確認して前日に準備し、忘れ物をしないように気を付けよう。
- 2 予習・復習(課題)等、家庭学習(最低2時間)を習慣付けよう。
- 3 3分前入室、1分前着席を心がけよう。
- 4 授業終始のあいさつ・礼をしっかりとしよう。
(頑張るぞ！という気持ちにつながります)
- 5 授業中は集中して話を聴き、積極的に意見を発表しよう。

聴=耳+目+心 です。

聴くとは、耳を傾け、目で見、そして心に刻む！ことです。

各クラスの学級目標



各クラスの学級目標が決まりました。それぞれの学級目標とその目標に込められた意味を紹介します。

1組 結我独尊

元の四字熟語、唯我独尊は「自分が最も尊い」という意味ですが、「唯」の字を結ぶという意味の「結」に変え、自分も相手も互いに尊重し合うことが大切だという意味を込めました。また、私たちは一つのとなって、チームとして一番になるという意味も込めました。今の2年1組は積極的な人が多く協調性があり、仲の良いクラスだと思います。ですが、最近の授業では、メリハリがつけられていないことが課題となっています。今後は静と動のメリハリをしっかりとつけ、互いを尊重しあえる、この学級目標にふさわしいクラスを2年1組全員でつくっていききたいと思います。

2組 ミツバチ

ミツバチは花の蜜を吸うとき等は単体行動が多いですが、いざ巢を引っ越すときや、外敵に攻撃されたときには集団で行動して対応します。そんなミツバチのように、普段は一人一人がそれぞれの目標に向かって行動していくけれど、行事などの集団での活動では全員で一致団結して頑張れるクラスにしたい、という思いを学級目標に込めました。今の2年2組は、静かにするときは静かにし、楽しむときには楽しむというメリハリができています。これからは、行事等でより一致団結して、頑張るときは頑張ることができるクラスにしていきたいです。

3組 宝箱

宝箱という学級目標には、宝箱の中にある宝石のように一人一人が光り輝いて団結できるようなクラスにしたいという思いが込められています。今、2年3組は、穏やかな雰囲気でご過ごしていますが、授業終始のあいさつの声が小さかったり、授業への切り替えができていなかったりしているように感じます。学級目標である宝箱の宝石のように、一人一人が輝けるようになるために、自分からできることを日々考えて行動できるようになっていきたいです。そして、宝箱として1つの2年3組で団結していきたいです。

4組 万里一空

万里一空という言葉には、一つの目標に向かって努力し続けること、目標を見失わずに頑張り続けること、という意味があります。今は新しいクラスになったばかりでクラスで意見が合わないことがあり、うまくいかないこともあります。しかし、クラス全員で目標に向かって一致団結し行事等に臨んでいこうという思いを込めて、この学級目標に決めました。また、一人一人がそれぞれの目標に向かって努力することで成長し、互いに高めあえるクラスにしていきたいとも思います。

5組 時計

時計はたくさんの部品でできていて、一つでも部品が足りないとう動きません。そんな時計のように2年5組の誰が欠けても成り立たない、クラス全員で一年間頑張りたいという意味を込めました。今の2年5組は元気なクラスで、授業終始のあいさつの声も大きく出せています。しかし、授業時間と休み時間のメリハリがつけられていないことが課題です。今後は学級委員長を中心にクラス全員で意識して過ごし、メリハリのあるクラスをつくっていきます。そして、もっと仲が良く楽しいクラスにしていきたいです。

校外学習

4月23日(火)に、校外学習がありました。『楽学両道』のテーマのもと、愛媛県の坊ちゃん劇場でミュージカル「KANO～1931 甲子園まで2000キロ」を観劇し、ツインドーム重信にて昼食、クラス対抗ドッジボールを行いました。

ミュージカル「KANO～1931 甲子園まで2000キロ」は、統治中の台湾を舞台に、嘉義農林学校野球部の甲子園出場までの経緯を基にした舞台です。観劇中涙ぐみ感動する生徒や、観劇後に感想を話し合い「平和」について話し合う生徒の様子が見られました。

クラス対抗ドッジボールでは、各クラス学級委員長を中心に、素早く役割分担を行い、時間いっぱいドッジボールを楽しみ親睦を深めることができました。

また、バス内のレクリエーションでも、みんなで出し物を準備し、一緒に盛り上がり楽しんでいました。とても充実した一日となりました。

校外学習についての作文は、次回の団通信にて紹介させていただきます。

